



CINÉ-DEBAT



“EN TONGS AU PIED DE L’HIMALAYA”

Réalisé par John Wax

**SAMEDI
5 AVRIL 2025
20H30**

Cinéma Grand Écran
Saint-Vincent-de-Tyrosse

AU PROGRAMME

Projection du film “En tongs au pied de l’Himalaya” - Réalisé par John Wax

Pauline (*Audrey Lamy*), mère solo sans revenus stables, doit se battre pour offrir à son fils Andréa (*Nicolas Chupin*), 6 ans, atteint de TSA, la stabilité nécessaire pour rester scolarisé. Un combat du quotidien, aussi vertigineux qu’une ascension en tongs au pied de l’Himalaya.

Un film bouleversant et inspirant qui invite à poser un regard différent sur l’autisme et le dépassement de soi.

DÉBAT & ÉCHANGES



Après la séance, nous aurons la chance d’échanger avec des professionnels et des parents engagés sur la thématique du film :

Stéphanie LALLEMAND et Emilie BORK, *Neuropsychologues*
Paul SANDREZ et Mathilde COSTES, *Psychomotriciens*
Magali CASTAGNET, *Enseignante spécialisée en UEMA*
Julien FERNANDEZ, *Chargé de mission inclusion (JPA)*
Sébastien LADOIS, *Président de l’association Autisme Landes*

INFOS

Julie DESTOUT • nuitduhandicap.saubion@gmail.com

Entrée : 6,50 €

SAUBION
S O-----
C O O L.....

La Nuit du
handicap
La rencontre est une fête

GRAND
ÉCRAN
SAINT-VINCENT-DE-TYROSSE